

Ressort: Sport

WM-Qualifikation: Japan verliert gegen Jordanien

Amman/, 26.03.2013, 19:02 Uhr

GDN - Japan hat am Dienstag beim Qualifikationsspiel für die Fußballweltmeisterschaft 2014 überraschend gegen Jordanien verloren und damit die vorzeitige Qualifikation verpasst. Durch die 1:2-Niederlage in Amman kann sich die japanische Elf, die bereits fünfmal WM-Teilnehmer war, erst im Juni endgültig qualifizieren.

Japan belegt derzeit Platz eins in der Gruppe B, die Qualifikationsspiele dauern aber noch an und nur die ersten beiden Mannschaften dürfen an der WM teilnehmen. Auch der aktuelle Gruppenzweite Australien sorgt sich um seine WM-Teilnahme. Die Partie am Dienstag beendeten die "Socceroos" mit einem 2:2 gegen Oman. Doch der deutsche Trainer der Mannschaft, Holger Osieck, bleibt dennoch optimistisch: "Wir sind noch immer auf Platz zwei und wir haben noch zwei Spiele zu Hause."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10680/wm-qualifikation-japan-verliert-gegen-jordanien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com